
平成２７年度 懐風館高等学校 第１回学校協議会議事録 

 

日 時 平成２７年７月２４日 １５：００～１６：３０   於：校長室 

出席者 協議委員：大関・白形・南・川地・氏林・黒川 

    事務局員：校長・高橋・山本・大邊・岡本・永松  記録（大山・瀧本） 

議 長 大関 

内容 

○教頭（事務局長）から実施要項と委員名簿について紹介 

 委員長（大関）を確認 

 

１．会長挨拶 

本校がさらに前進できるよう協議会としても協力していく 

２．校長挨拶 

今年度の入学者選抜の状況や新しい学校案内リーフレットの完成について 

３．自己紹介（委員、事務局員） 

４．議案 

①②平成２６年度学校評価、平成２７年度学校経営計画について（校長） 

・教育相談については、教育相談委員会を中心に教員が連携ししっかりやっている。 

・進路指導では、進路の手引きの整備もできた。 

   ・遅刻者数減っている。 

   ・他校種との交流も実施している。 

   ・今年度はノーチャイムデーも実施していく。 

   ・今年度の学校説明会では PTAにも協力してもらう（保護者カフェ）。 

  ③学校案内リーフレットの説明（校長） 

③平成２８年度使用教科書の選定について（教頭） 

 教科書の選定、一覧表について説明 

  ④事務局 

○進路状況について（岡本） 

  看護学校の合格者も多かった。 

○生活指導について（山本） 

  学校は落ちつている。 

 

 

 



５．委員からの質問や提言 

  ＊質問 

   ・今年度入試の定員割れについてどのように分析しているか？ 

 私学を選択する生徒が増えていることも要因の一つだと考えている。 

   ・新しい専門コース（体育系）は体育科とどこが違うのか？ 

 入試では実技試験も実施しない。運動能力の高い生徒だけを対象とするのでは

なく、スポーツに興味関心のある生徒を、スポーツを通じて成長させ将来の地

域リーダーとしての資質を身につけさせる。 

  ＊提言 

   ・学校紹介リーフレットについて、時間割表をすべての類型について示すなどもっ

とわかりやすくなる工夫ができる。 

・学区がなくなって、交通の便の良い他校に生徒が流れている。交通の便が悪くと

も選んでもらえる魅力づくりにさらに努力してほしい。 

   ・進路目標については、過大なものではなくこれまでの実績に基づいた手の届く目

標を立ててさらに実績を上げていってほしい。 

   ・落ち着いた学校であることが本校の良さである。それをもっと外に伝えなければ

ならい。新たな２つの専門コースを糸口にそのような本校の特徴を伝えられるの

ではないか。 

  

６ 閉会挨拶（校長） 


